

Pressemitteilung

Sechs Sparkassen-Mitarbeiter feiern ihr 25-jähriges Dienstjubiläum

Bad Neustadt, 14. Dezember 2017

Nicht alltäglich und für die verdienten Mitarbeiter etwas ganz Besonderes war die Feierstunde zu sechs persönlichen Dienstjubiläen in der Sparkasse. Gemeinsam haben Christa Kiesel, Tanja Müller, Kerstin Nitsche, Renate Reichert, Bernhard Reubelt und Cornelia Schäfer die stolze Bilanz von 150 Jahren im Dienst der Sparkasse aufzuweisen. Diese große Zahl von Jahren erfüllten alle Jubilare mit ihrer Fachkompetenz, Kontinuität und ihrem Engagement zum Wohle der Sparkassenkunden.

Die Sparkassenbetriebswirtin Christa Kiesel begann 1992 ihre Ausbildung in der Sparkasse Bad Neustadt. Nach Abschluss der Lehre zur Bankkauffrau war sie als Kundenberaterin zunächst in der Geschäftsstelle Bischofsheim und bis 2007 in Brendlorenzen tätig. Während dieser Zeit legte sie die Prüfung zur Sparkassenfachwirtin und im Jahr 2005 zur Sparkassenbetriebswirtin ab. Nach ihrer Rückkehr aus der Elternzeit ist sie seit 2012 Kundenberaterin in der Geschäftsstelle Westliche Außenstadt und wird dort von zahlreichen Kunden als offene und hilfsbereite Ansprechpartnerin geschätzt.

Auch Tanja Müller begann ihre Laufbahn in der Sparkasse Bad Neustadt mit der Ausbildung zur Bankkauffrau. Ihre ersten Berufserfahrungen sammelte sie in der Kundenberatung in diversen Sparkassengeschäftsstellen. Von 1998 bis 2012 war sie als Assistentin in der Immobilienabteilung tätig. Seit der Rückkehr aus ihrer Elternzeit arbeitet die immer positive Tanja Müller in der Geschäftsstelle Heustreu.

Kerstin Nitsche begann ebenfalls 1992 ihre Ausbildung zur Sparkassenkauffrau in der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale. Während ihrer Karriere in der Sparkasse war die immer freundliche und unternehmenslustige Kerstin Nitsche in mehreren Geschäftsstellen als Kundenbetreuer tätig bevor sie 2015 in ihren heutigen Tätigkeitsbereich Marktservice wechselte.

Die Sparkassenkauffrau Renate Reichert ist seit ihrer abgeschlossenen Ausbildung in der Kundenberatung in verschiedenen Geschäftsstellen im Marktbereich Bad Neustadt tätig. Seit 2008 ist sie mit ihrer ruhigen und ausgeglichenen Art Ansprechpartnerin für viele Kunden in unserer Geschäftsstelle am Marktplatz in Bad Neustadt.

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de

Bernhard Reubelt startete in der Sparkasse mit der Ausbildung zum Sparkassenkaufmann. Bereits gegen Ende seiner Ausbildungszeit war er als Kundenbetreuer auf der damaligen fahrbaren Zweigstelle tätig, deren Leitung er zum Schluss inne hatte. Seit der Beendigung seines Zivildienstes im Jahr 1996 ist der stets hilfsbereite Bernhard Reubelt in der Geschäftsstelle Bischofsheim tätig und von dort für Kunden und Kollegen nicht mehr wegzudenken.

Cornelia Schäfer aus Burgwallbach arbeitet seit 1992 als Teilzeitkraft in der Sparkasse. Bis 2009 war ihr Arbeitsbereich in der Datenstation. Seit der Auslagerung dieses Arbeitsfeldes ist die immer gut gelaunte Cornelia Schäfer als Sachbearbeiterin im Marktservice tätig.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde bedankten sich die Direktoren Georg Straub und Heiko Laidig bei den Jubilaren für ihre gewissenhafte Arbeit, sowie für ihr jahrzehntelanges Engagement und ihre langjährige Verbundenheit zur Sparkasse. Seitens der Kolleginnen und Kollegen beglückwünschte sie Personalratsvorsitzende Annette Illig und wünschte ihnen beruflich und privat weiterhin alles Gute.



Sechs Mitarbeiter feiern ihr Betriebsjubiläum in der Sparkasse.
Foto v. l.: Personalratsvorsitzende Annette Illig, Direktor Heiko Laidig, Kerstin Nitsche, Cornelia Schäfer, Christa Kiesel, Renate Reichert, Bernhard Reubelt, Tanja Müller und Direktor Georg Straub.

Foto: Filis Schneider, Sparkasse

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de